
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „ecce“ vom 10. Januar 2017, 10:38

Zitat von wikinger 

Ein wenig finanziellen Spielraum haben wir mit Sicherheit. Und wenn wir wieder ein
Leihgeschäft machen. Das kostet vielleicht eine viertel-halbe Mio. Das erwarte ich nun,
dass Herr Bornemann so etwas zustande bringt. Ansonsten hätte man Burgi halten
müssen.Der Verlust ist nicht zu kompensieren.

Um Gottes Willen .. bloß das nicht.

Wir sollten jetzt auf keinen Fall das eingenommene Geld sinnlos für eine halbährige Leihe
verprassen.
Wenn man die Chance auf den Aufstieg hätte erhalten wollen, hätte man Burgstaller nicht
verkaufen dürfen. Ergo gings nur ums Geld. Das darf jetzt aber nicht sinnlos rausgeworfen
werden, sondern für einen neuen - und besseren Kader - in der nächsten Saison verwendet
werden.
Diese Saison ist definitiv gelaufen.
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